

Maria Luisa Nüesch



Kindergärtnerin, Eurythmistin, Leiterin von Mutter-Kind-Gruppen, tätig mit Vorträgen und Kursen rund um die Spiel- und Bewegungsentwicklung

Initiator des Schweiz. Vereins „Kind und Spital“, Gründerin des Paracelsus-Kindergartens in Malans, Präsidentin des Vereins „Spielraum-Lebensraum“, Grabs

Maria Luisa Nüesch war schon früh fasziniert von der Heilkraft des kindlichen Spiels, hat sie doch in vielen berührenden Begegnungen gelernt, ganz darauf zu vertrauen, dass jedes Kind seinen Weg zur Heilung weiß und auf höchst originelle, individuelle Art im Spiel beschreitet.

Das Verständnis für diese Art von Spiel-Sprache zu wecken und die Möglichkeiten zu wirklich freiem Spiel, das heute alarmierend gefährdet ist, zu unterstützen und zu fördern, ist ihr zentrales Anliegen.